

ACCUEIL [ACTUALITÉS](#) [DÉPARTEMENTS](#) [PETITES ANNONCES](#) [ANNONCES LÉGALES](#) [COMMUNAUTÉ](#) [SERVICES](#) LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : Un appel aux pêcheurs

VENDEUIL

Un appel aux pêcheurs

[Réagir](#)
[Envoyer](#)
[Imprimer](#)

Après une année satisfaisante, l'association des pêcheurs vendeuillois a fait son bilan.

Le président Bruno Adrien a remercié la municipalité présente avec le maire Alex Lesbros et Nicole Bourgaux, responsable de l'étang. Il a retracé l'année écoulée avec cinq concours, la journée détente et la brocante qui a été un énorme succès. Sur le plan financier, le bilan positif permettra à l'association d'investir dans des tables, un groupe électrogène et une friteuse. Pour 2011, l'association prévoit des concours en individuel le matin et à l'américaine l'après-midi, le 30 avril, le 4 juin et le 10 septembre. Une américaine est prévue le 9 juillet, ainsi qu'un marathon le 7 août de 10 à 16 heures toujours à l'américaine au fond de l'étang. La brocante aura lieu le 29 mai et la journée détente est avancée au 3 septembre et l'assemblée générale le 10 décembre. Des rencontres interclubs auront lieu le 17 avril à Laon et le 18 septembre à Vendeuil. Le président a lancé un appel pour avoir de nouveaux membres afin d'étoffer le bureau directeur composé ainsi : président Bruno Adrien, secrétaire Jérôme Laignel, trésorière

Frédérique Laignel et un nouveau membre Rémy Charpentier.



Agrandir la photo

Les pêcheurs devront s'investir au sein du bureau.

Haut de page

Article paru le : **24 décembre 2010**

[Envoyer cet article à un\(e\) ami\(e\)](#)

[Imprimer cet article](#)

[> Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article ou alerter le modérateur *

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

* Vous avez la possibilité d'alerter le modérateur de tout contenu injurieux, diffamatoire ou raciste, attentatoire aux bonnes mœurs, à caractère violent ou pornographique, ou encore susceptible par leur nature de porter atteinte au respect de la personne humaine et de sa dignité, de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la protection des enfants et des adolescents.

L'actu En images

Jean Brun fait le mur

3/10



Mentions légales

Qui sommes-nous ?

Contactez-nous

Rechercher

Actualités

Faits divers
Sports
Culture & loisirs
Politique
Société
Economie

Votre département

Aisne
Somme

Vos rubriques

Cultur'Aisne
Parlons Picard

Communautés

Forums
Publiez vos photos
Visitez la galerie photos
Proposez un événement
Communiquez vos infos

Services

Météo
Guide touristique
Programmes télé
Gérez votre abonnement papier
S'inscrire sur le site
S'abonner aux newsletters
S'abonner aux alertes actu

Petites Annonces

Immobilier
Automobile
Emploi
Emploi local
Bonnes affaires
Villégiatures
Passer une annonce
Annonces légales

Groupe Hersant Média

L'est-éclair
Libération Champagne
L'Union
Paris Normandie
La Provence
Nice Matin
Corse Matin
Var Matin